

これからの白鷹を背負って立つ

平成24年度成人式

8月15日 産業センター

今年の成人式は199人が対象で、そのうち158人が参加して行なわれました。

進学などで白鷹町を離れている友人との久しぶりの再会や、恩師との再会に盛り上がるグループも見られました。

新成人を代表し、船山亨さん（荒砥甲）が成人としての心構えが記された宣誓文を堂々と読み上げました。



平和祈念事業

8月15日、役場庁舎前の平和都市宣言記念碑前で、平和祈念事業が行なわれました。町議会議員や新成人代表など関係者約80人が参加し、平和への祈りをささげました。

この日成人式を迎える新成人を代表して、小関啓祐さん（菅蒲）と海老名友香さん（十王）が平和都市宣言を朗読し、白鷹町少年少女合唱団による平和への賛歌が披露されました。



鮎貝地区婦人会がふれ愛募金の贈呈を受けました

西置賜地区ふれ愛募金会では長井・飯豊・白鷹の中で障がい者活動の理解を深め、地域ボランティア活動を通してふれあいや社会参加の促進に向けた交流などが図られている団体等に支援してきました。第19回目となる24年度は、鮎貝地区婦人会が、白鷹陽光学園で毎週金曜日に洗濯物たたみや、片づけのボランティア活動を長年行ってきたこと、陽光学園のイベントへの手伝いに積極的に協力していることなどが評価され、活動資金が贈呈されました。

近年、白鷹町で贈呈を受けた団体等は次のとおりです。
20年度 新地公民館婦人部
21年度 白鷹町日本語学校
22年度 おかえりなさいコンサート実行委員会
23年度 浅立ふれあいサロン
地域福祉の向上に向けて今後ともますますのご発展を期待しております。

■問い合わせ 健康福祉課 福祉係

☎ 86-0111